

Irène Almes, une libraire attendue !

Irène Almes, la nouvelle libraire du Centre, accueille ses premiers clients depuis deux semaines environ. Salariée, elle est soutenue par onze sociétaires qui, par le choix d'un fonctionnement coopératif, ont pu réaliser leur rêve : redonner à Ferney une librairie généraliste.

D'origine parisienne, elle a rapidement eu besoin de s'évader de sa banlieue. Après y avoir navigué dans le domaine culturel et plus particulièrement dans l'écriture de scénario, elle décide de quitter ses repères pour rejoindre la vallée du Grésivaudan.

Après s'être investie dans le monde associatif, les circonstances de la vie l'obligent à retrouver une activité professionnelle.

A la recherche d'une certaine indépendance, et après avoir réalisé le potentiel qu'offrait la région, dû à l'absence de librairie, elle se lance en 2007 dans l'aventure et ouvre son propre commerce.

Malheureusement, elle reconnaît : « J'avais débuté sans mise de fond importante et en solo. Après six années, pourtant très florissantes, j'ai dû capituler car je ne pouvais plus financer mon évolu-



Irène apprécie de se sentir attendue et salue cette fabuleuse et incroyable mobilisation de ces onze lecteurs pour remonter une librairie en à peine un peu plus d'un an.

tion. Et je m'épuisais aussi à tout porter seule à bout de bras ».

Après avoir conclu la vente en 2013, elle prend son temps pour se reposer, suivre une formation d'animation d'ateliers

d'écriture et c'est alors que son chemin croise ceux des onze sociétaires, par le biais d'une petite annonce.

Le courant passe immédiatement et son profil les séduit :

elle leur apporte en plus de son expérience d'auto-entrepreneur, ses compétences.

De son côté, elle apprécie de ne pas travailler seule, et se sent épaulée par les sociétaires qui

n'hésitent pas à l'aider ponctuellement.

Elle envisage à terme d'entrer dans le capital, même si son implication est déjà totale, et qu'elle met tout en œuvre pour

que les affaires marchent. Elle espère d'ailleurs qu'on pourra embaucher une autre salariée pour l'aider et s'occuper du rayon jeunesse.

Elle ajoute : « Les clients sont ravis de retrouver une librairie. À moi maintenant de m'adapter à la région et à ses spécificités, afin de répondre aux mieux à leurs demandes. »

Des premiers réajustements ont déjà été nécessaires pour satisfaire les intérêts pour la littérature en langues étrangères, l'actualité, l'international et la politique.

Elle tient surtout à ne pas entrer en concurrence avec les autres librairies avec lesquelles elle entretient de très bonnes relations.

Convaincue du potentiel et confiante, elle termine : « Je vais faire le nécessaire pour relever le défi et puis je suis tellement fière d'être dans la cité de Voltaire, une motivation supplémentaire. »

F. A.

Informations pratiques : Librairie du Centre - 10, chemin du Mont-Blanc (perpendiculaire entre l'avenue Voltaire et la rue de Versoix). Téléphone : 04 50 42 36 76. Ouverture du mardi au vendredi de 10 h à 12 h 30 et de 14 h 30 à 18 h 30 et le samedi de 9 h à 18 h.